EL PAIS

Se há preocupado la Cámara Uvera de reconquistar el mercado de América?

Se anuncia una Asamblea monstruo de parraleros para protestar de la Comisión Gestora.

Disposiciones sobre los frutos ágrios

Madrid, 5, 2 t.—En la «Gaceta» de hoy se publica un decreto dando las disposiciones a seguir para el consumo y exportación de frutes ágrios.

Estos tendrán, primeramente que ser seleccionados al pié de los árboles y en los almace-

En las fronteras terrestres, funcionará un servicio especial de inspección y para la expor-tación marítima se designarán puestos habituales de embarque con comisiones e inspectores de vigilancia. ******

Don Arturo ya es decano

Madrid, 5 10, (mañana).—La «Gaceta» publica està mañana un decreto nombrando a cano de la Facultad de Cierras de la Universidad de Vall delid a don Arturo Pérez Marion -----

Doa senorita diputativa un excanónigo visitarán Ameria

Corren rumores de que proximamente vendrán a nuestra capital en plan de propaganda politica, los diputados radica-los socialistas señor Victoria Kent'y señor Lópe poriga.

******** Seguro de Accidentes del Trabalio "LA EQUITA

Companía de Seguros Riesgos Diversos dons en co-nocimiento de se dentela y en general de los

INDUSTRIALES COMERCIANTES y AGRICULTORES

que deade primero de abril, todo patrono dueda obligado a asegurar contra accidentes a sus obreros, empleados, depen-

Para informes dirijanse a ALFREDO IBANEZ

Applica 6 ALMERIA Horas de offcina: de 9 11

NECROLOGICA

Bofia Josela Rodriguez Pardo

Keta manana ha fallecido la respetable señora doña Joseja Rodriguez Pardo viuda de don Juan Pérez Garcia (q. e. p. d.).

El entierro tuvo lugar esta tarde a las cinco y media, cons. titavendo una imponente manifestación de duelo.

En la presidencia, figuraban distinguidas personalidades de ata localidad.

A su distinguida familia y en ricular a su hijo don Fran-Pérez Rodriguez, médico es esta capital, enviamos nues. tro pésame muy sentido.

ioteca. País, El (Almería). 1/1/1933, p.

Más noticias del Extranjero

Un periodista inglés detenido en Berlin

Berlín 4.—Ha sido detenido el periodista inglés Catchpole en esta capital por haber difundido informaciones falsas.

La Policia ha practicado un registro en su domicilio, hallando descripciones impregnadas de odio de los últimos acontecimientos desarrollados en Alemania.

Ha fallecido la viuda del presidente Doumer

Paris 4.—Esta mañana ha fallecido Mme. Doumer, viuda del que fué presidente de la República.

Se cumplirá la Ley electoral

Madrid, 5, 10 m.— La «Gaceta» de hoy publica una orden circular de la Junta Central del Censo disponiendo que se cum-pla la Ley electoral y que se designen los locales que han de servir para colegios electorales. Se darán preferencia a las escuelas y edificios públicos.

Los pueblos de la provincia

Carecia de licencia

Adra.—Por la Benemérita de este puesto, ha sido detenido Rodrigo Muñoz Paniagua al cual le fué ocupada una pistola, para cuyo uso carecía de li-

Le causa lesiones con una

Herrerias.—Joaquín Fuentes Garcia denunció a la Guardia civil que Francisco Pérez Valero le habia producido lesíones de importancia en la cabeza, al golpearle fuertemente con una vara.

Escopeta robada

Albanchez.—El gitano Diego Fernández Contreras, ha denunciado el robo de una escopeta de su propiedad.

No se sospecha quien pueda ser el autor de la sustracción.

Ladrones detenidos

Cuevas.-La Guardia civil de este puesto, ha detenido a Juan Rojas Marquez (a) Patillas y a Martin Valero, a los cualcs se les supone autores del robo llevado a efecto en una barraca de esta localidad.

La dirección de este diario se hará responsable de todos los trabajos que no yayan firmados pero, ni aún en hipótesis, nos haremos solidarios de las opiniones de nuestros colaboradores que expondrán con au firma su personal y respetable criterio o el de sus amigos pero nunca el nuestro que no delegamos en zadie.

Compre V. EL PAIS afición, procurando allanario

Ecos deportivos

A modo de presentación

El director de EL PAIS hombre de dinamismo tan extraordinario que ha logrado en pocos días hacer de este periódico el órgano popular de que tan necesitados estabamos los almerienses, ha tenido la gentileza, nunca suficientemente agradecida por nosotros, de brindarnos sus páginas, para que podamos en ellas dar rienda suelta a nuestras aficiones crítico-deportivas.

Naturalmente que los lectores de EL PAIS no ganan gran cosa con esta deferencia que nosotros tenemos en tanto aprecio; pero si hemos de ser sinceros y a sabiendas de nuestras escasas dotes literarias, no creemos que para comentar o reseñar los acontecimientos deportivos, se precise la templa-da péñola de Azorín, ponemos por ejemplo, o las alturas inte-lectuales de Menendez Pelayo.

Y puestos ya en el trance de sinceridades, consideramos, por otra parte, que una absoluta independencia de criterio y una voluntad decidida en pro del engrandecimiento deportivo almeriense, son títulos suficientes para aspirar a ser portavoz de la afición, siquiera sea con la garantía de imparcialidad que acreditan las páginas de

Queda, pues, hecha nuestra presentación, un poco a modo de aquel que a falta de tercera persona hubo de presentarse a sí mismo, evitándose caer en la evidencia de no tener quien le presente.

Y hablemos de fútbol: Sin pretensiones de historial, ni siquiera tratando de reflejar lo que el fútbol ha sido y es en nuestra ciudad, puédese afirmar que se trata de algo

por hacer. Abundan las materias primas y abunda, también, la voluntad que ha de acoplarlas en cosa

manufacturada; pero es preciso, que esa voluntad se decida sin vacilaciones, sin perezas; con el ánimo firme en su noble propósito y el espíritu elevado à la alcurnia de la gran obra que habrá de significar su esfuerzo.

Convencidos estamos de que los ánimos decididos se vieron en más de una ocasióu presa del desaliento ante adversidades de más o menos monta: y sabemos también, que los mejores propósitos fueron frustrandose paulatinamente ante los reveses y contrariedades de la incomprensión.

Todo eso es cierto. Pero no lo es menos, que en las luchas no habría vencedores ni vencidos si no existieran los combatientes, es decir, si al empeño de unos no se opusiera el te-

són de otros. Y si pretenden triunfar, no es camino adecuado abandonar el campo; elle implicaria ceder la victoria al enemigo o cuando menos considerarse impotente para la lucha.

Mediten estas observaciones nuestros organizadores deportivos; consideren los directivos de nuestra primer sociedad de futbol, que son como caudillos de la afición al deporte del balón, la responsabilidad moral que les obliga a guier a esa

Orden Circular

Fijados definitivamente por el Gobierno los días 15, 17 y 18 del próximo mes de abril para celebrar «Los tres días de .la pasa», con objeto de propagar y fomentar en España el consumo de ese producto nacional, se reitera al Consejo Superior de las Cámaras de Comercio el ruego de que con su esfuerzo y el de sus organizaciones contribuya a la realización de tal propósito, interesando de los comerciantes del ramo de la alimentación adquieran y expongan en sitios visibles, señaladamente durante esos tres días la pasa moscatel de Málaga v hagan al efecto una intensa propaganda; y que el propio Consejo recomiende a los propietarios de hoteles, restaurantes, cafés, etcétera, sirvan y ofrezean dieho producto como postres en esas fechas.

Quedan autorizados los comerciantes del ramo de alimentación para instalar puestos en la vía pública y expender dicha mercancia durante los expresados días 15, 17 y 18 de abril, con excepción de toda clase de impuestos y gravámenes.

****** Audiencia Provincial

Senalamentos para ma-

Sala primera. — Vista de la causa número 34, procedente del juzgado de Vera, contra Juan Antonio Fernández, por el delito de desacato.

Abogado, don Francisco Rovira; procurador, señor Esco-

Vista de la causa número 277, procedente del juzgado de la Audiencia, contra Juan Saez Ferrer y otro, por el delito de

Abogado, don Salvador Ro-Sala segunda.— Vista de la eausa núm. 93 procedente del juzgado de Berja, contra José Pinero Navarro por el delito de disparo y tenencia de armas sin licencia

Abogado, señor R. Sánchez; procurador, señor Contreras.

****** el camino, aunque los obstáculos parezcan insuperables; que no son como lo iremos demostrando.

UN NOTICION

La directiva del Athlétic, decidida a que los almerienses tengamos ocasión de ver fútbol de categoría, ha ultimado la organización de un interesantisimo encuentro entre nuestro equipo blanqui-rojo y una selección Málaga-Malagueño.

Esta selección, que recientemente se enfrentó en la vecina sapital al Club Deportivo de la Coruña, está integrada por los más destacados jugadores de los citados equipos malague-

No podemos por menos que felicitar a los dirigentes athléticos por tan agradable sorpresa y aún más por las que nos tienen reservadas en esta nueva «Era del Futbol Almeriense».

ANGEL-EUGENIO

Del Ayuntamiento

Hablando con el alcalde

Esta mañana fuimos recibidos en su despacho oficial de la alcaldía por el señor Oliveros Ruiz.

Nos manifestó que había si-do visitado por el comité del Sindicato de obreros manuales que protestaron de la parcialidad con que son entregadas las listas de trabajo y que en estas figuran obreros que no son hijos de Almería.

También nos dijo el señor Oliveros que había recibido a una representación de la sociedad Pro clima y playa a la que había cedido unas habitaciones del Ayuntamiento para la ins-talación de algunas oficinas de dicha entidad.

XY del nombramiento del guardia municipal que denun-ció el señor Torres Mullor, se había hecho sin atenerse al Reglamento, que nos dice? pregun ta un reportero.

Ese nombramiento se hizo, en efecto sin consultar con el Reglamento.

Pero fué por que este aún

no se hallaba impreso. Limpieza de pozo negro

Antonio Gonzáles Muñoz, solicita licencia del Ayuntamiento para la licencia de de de procese negro en la casa número 41 de la calle de Ramos.

Pidiendo prórroga

Don José Ibarra Pérez, ha eursado un escrito al Ayuntamiento interesando se le concedan ocho días de prórroga para el pago de la multa que le fué impuesta a su hijo Carlos por apedrear a una casa.

Solicita vecindad

Ha interesado del Ayuntamiento Regina Pérez Pérez se le incluya en el padrón de ve-cinos de esta capital. Madri, 5, 2 tarde.—El diputa-do radical don Rafael Salazar

Matrimonio civil

El juez municipal de San Sebastián ha comunicado al Ayun tamiento el matrimonio de Antonio Felices García v María Borbalán.

LOSIGUALES

En el sorteo de hoy de la rifa de los iguales, ha correspondido el premio al número

> Las autoridades y particularez de los pueblos de esta provincia son especialmente invitados a exponer en estas libres columnas sus quejas y peticiones siempre que se ajusten a la verdad y los escritos que se nos manden estén redactados en forma atenta y sin persona-

Cien plazas para un concurso

Madrid, 5, 11 mañana.—Se dispone, en la «Gaceta» de hoy, queden ampliadas hasta el número de cien las plazas a cubrir en el concurso que en breve se celebrará para vigilantes de caminos.

Unos ladrones de gallinas matan a un muchacho

Jerez de la Frontera, 5, 7 t.— En el sitio denominado Cañada de las Perdices, unos ladrones de aves intentaron asaltar un corral siendo sorprendidos por un muchacho, hijo del due no de dicho corral, que les dió

Los ladrones disparon sobre el muchacho cansándole la muerte y huyeron sin poder ser detenidos.

El señor Morón gallea

Madrid, 5, 10 mañana.—Contestando a la encuesta de «El Liberal, el diputado cosntituyente don Gabriel Morón dice que el momento politico en España debiera estar despejado pués la situación de nuestro país es mejor que la de stras

Entiende el senor Moron que la República tiene que injeiar un tono de política más izquierdista.

El momento más glorioso de las Cortes, considera el señor Morón que fué aquel en que el señor Besteiro, asumió las funciones de poder moderados.

El porvenir político lo vé el señor Morón bastante dificil.

Un artículo de Salazar Alonso

do radical don Rafael Salazar Alonso, en un periódico, titulán dolo «Minorias republicanas y círculos viciosos del gobierno.

Destaca el hecho de que, en muchos lugares de España, el bloque contra el predominio socialista tiene a la cabeza los partidos gubernamentales, pero llegando los instantes de votar, todos parecen olvidar sus luchas.

Las minorías, afirma el señor Salazar Alonso que obstruirán todas las iniciativas del gobierno fuera de las leyes de Congregaciones y de garantias.

El nuevo ministro de Turquia

Madrid, 5 7 tarde.

El ministro de Estado, señor Zulueta, recibió hoy en su despacho al nuevo representante diplomático de Turquia en España.

----lismo, ni ofensas para nadie: Lea Vd. EL PAIS

A los que que luchan, honradamente, por la verdad y por el bien de España, les llaman los "zurdos" derrotistas. Nos enorguliece no ser gratos a esos atracadores de la olla gorda. Nuestra posición y nuestra decencia están bien claras.

GOTAS DE AGUA

Parece un símbolo: la bandera imperial de Alemania ha vuelto a ondear en los edificios públicos de ese pais y Europa ostá de nuevo con el sable afi-lado y la polvora mesa lista pa-ra iniciar la segunda gran gue-

rra del siglo. ¿Von Hindenburg olvida su fé republicana y vuelve a ser el mariscal de 1914, fiel a la

Pobre Europal Busca la solución de sus males económicos por el mismo camino que la llevó a la terrible situación actual.

La guerra habrá estallado antes de mayo. Solo necesitan los gobiernos europeos el tiempo preciso para preparar Esta vez es dincil que se pueda tomar una ofensiva como la que inició Alemania en agosto del 14.

Siempre que Francia no comprenda el riesgo que significa dejar a Hitler preparar cómo-damente la nueva guerra y resuelva precipitar los acontecimientos.

Si es ași, una de estas mañanas nos despertarán las sirenas anunciando la gran catástrofe.

La justicia soviética ha vuelto a mostrar su severidad en forma impresionante: han sido condenados a muerte treinta y seis altos funcionarios del go-bierno,

Abora, como en los tiempos del zar, se procede en igual forma contra los que aspiran se contra los que aspiran de régimen o go-bierno.

Modes les dictadures son iguales en ese aspecto.

El espectaculo de la exalta-ción de la multitud ante una lucha deportiva es sin (duda may hermoso. Pero hay algunest aspectos verdaderamente repugnantes de ese entusias-

mo. En Barcelona, un grupo de adeptos» de una de las grandes contiendas futbolísticas que se realizaron, se dedicó, desde que el equipo adver-sario salió a la cancha, a insul-tar en la forma inás soez a los incadores rivales y al referee.

Hombres grandes, algunos de ellos, sin dada, padres de familia, se retercian como epilépticos en la fribuna, lanzaban illedras al field, se rompían las cuerdas vocales y se exprimían la magra imaginación buscando palabras groseras e hirientes para cada gival cuando in-

tervenia con aderto. Un espectacióo tan meramente deportivo.

CHILONIDES

***** PARMACIA COMPANY Avenida de Exepública, 4

AL MESIA

Diputación de Almería — Biblioteca. Par El (Almería). 1/1/1933, p. 2

ESPECTÁCULOS Hesperia.

Esta noche, a las 9,45: La gran producción sonora. «El doctor Frankenstein». Protagonistas principales: Colin Clive y Boris Karloff.

Conocimientos Utiles

Se pisa un trocito de mármol hasta pulverizarlo; se mezela con pez y cola derretida, dando a la mezcla color parecido a lo que se desea pegar y se procede a unir los pedazos. De este modo, se pegan los crista-

Para evitar que la lana encoja, lo que ocurre frecuentemente, se someten las madejas al vapor del agua hirviendo y se dejan secar a la sombra.

Cuando los guantes son nuevos suelen dar trabajo para calzarlos. Conviene envolverlos en una toalla húmeda, unas horas antes de usarlos. La humedad vuelve la cabritilla más flexible y los hace adaptables a la mano.

De la Comisaria

Denuncia por malos tratos

Francisco Román Martínez, ha denunciado a un individuo llamado Guillermo Alonso por golpear a un hijo del denunciante.

Por insultos

Manuel Ureña Felices ha puesto en conocimiento de la policia que Angeles Ubeda López le insultó gravemente.

Un chófer aprovechado

Ha denunciado en la Comisaría don Enrique Juan Escobar al chofer Ricardo Prado.

Este individuo pretendía cobrar más cantidad de la que marcaba el taximetro dirigiendo ademá insultos al denun-

DE ABASTOS

Entraron en el mercado 4.000 huevos del país que se vendieron a 15,50 y 16 pesetas el ciento y al detall a 50 centimos dos.

Las patatas nuevas se cotizaron de 15 a 27 pesetas los cien kilos y las viejas a 25, y 26 pe-

En el matadero público se sacrificaron reses lanares que arrojaron un total de 387 kilos. De ganado cabrio solo se sa-

crificó una res que dió un peso

de 14 kilogramos.

++++++++++++++++++ Los Reyes Magos dominan en la Cámara Uvera. Melchor es el amo de todo. Pero hay una diferencia sencilla: A los verdaderos Reyes Magos, se les ponen las botas. Estos se las po-

Hijo de Ramón A. Ramos Paseo de Colón, 19 (Barcelona) Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Metril. Algeciras y Málaga

nen ellos.

Con los vapores María R.», «Ramón Alonso R.», «Roberto R.» Pleande R.», Manolina R.» y «Manuela C. R.»

Selidas de arcelona directo para Almería, todos los sábados Balidas de Amería directo a Barcelona, todos los lunes Salidas de Almería para Motril, Algeeiras y Málaga, todos los marte-

Note. Paragar en estos vapores hay que pedir huecs con anticipación

Agente en Ameria: HIJO DE ALFREDO RODRIGUEZ, S. A. Manra, 5.

PARRALEROS AZUFRES

Terrón de las minas Terrón Refinado - FLORISTELLA FLORISTELLA REFINADO Sublimado Flor

iPRECIOS SIN COMPETENCIA!

F. Ortega García Sucesor de G. González

Teléfono 1-9-4

Martínez Campos, 18

DEPORTES --«o»---

BOXEO

Se dice... Que el pugilista español Isidoro Gaztañaga ha veneido por k. o., en el primer round, a Joe Doctor. Este combate tuvo lugar anoche en Chicago. Si Isidoro no fuese un hombre desigual como nadie podriamos elegirle los aficionados como sustituto de Paulino; pero como, a lo peor, mañana nos viene otra noticia diciéndonos que Epifanio Islas le ha vencido por k. o., más vale que no nos fiemos ni pongamos esperanzas en ningún «as», sobre todo cuanto éste se encuentra allende los mares.

Que el «tigre» Martinez de Alfara va a pelear en Paris contra Abel Argotte, campeón francés de los semipesados. Tampoco nos podemos fiar mucho del «tigre» valenciano, pero nos aseguran que su forma actual es formidable. Vere-

Que el negrito Kid Chocolate ha desistido de venir a España. Hace bien, porque aquí hay un boxeador (catalán, por más señas), que, a lo mejor, le hubiese dado un disgusto se-

M. MEJALA

------CONTABILIDAD

"Estudios Minerva"

Este acreditado centro de enseñanza ha establecido una sección especial de Estudios Mercantiles a cargo de don José Manuel García, Profesor

Matriculas e informes: General Riego 14, (antes calle Real). *******

El juez de Orgaz, excedente-

Madrid, 5, 11 manana.-Publicase, en la «Gaceta» de hoy. miércoles, una disposición de. clarando excedente al Juez de Primera Instancia de Orgaz (Toledo), don Faustino Menendez Pidal.

La Unión de Sindicatos apoyará la huelga

Sevilla, 5, 4 tarde.—La Unión de Sindicatos ha hecho público que apoyará decididamente la huelga de los dependientes del ramo de bebidas solicitando para ello la colaboración de todos los elementos de la C. N. T. y de la U. G. T.

Este periódico no pertenece a la Asociación de la Prensa de Almeria ni tiene relación alguna con dicha entidad.

El suceso de Castro **Urdiales**

Bilbao, 5 4 t.—El gobernador ha facilitado a la Prensa una nota, refiriéndose al trágico suceso de Castro Urdiales, lamentando el mismo.

Dice que los agentes de policía a quienes se encomendó el servicio, que costó la vida a un hombre, son competentes y celosos de su deber, no pu-diendo atribuirse lo acaeçido a otra cosa que a la fatalidad.

Termina manifestando que ha enviado mil pesetas a la familia de la víctima.

Una exposición clausurada

Vigo, 5, 3 t.—Ha quedado clausurada la exposición de productos coloniales portugueses que, con gran éxito, se venia celebrando en esta.

Se cambiaron discursos entre los delegados de la nación vecina y las autoridades espa-

El bandido Flores Arocha vá ser detenido

--«o»--

Malaga, 5, 6 t.— (urgente). La Guardia civil persigue muy de cerca al célebre sobrino del bandido Flores Arocha (conocido por ese mismo nombre) que se supone se encuentra disfrazado en la misma capital de Málaga.

Ha sido detenido un primo suyo, llamado Juan, sobre cuyas declaraciones guarda secreto la policia.

El gordo le correspondió a un comandante con ocho hijos

Zamora, 5.—Hasta hoy no se ha sabido el nombre del poseedor o poseedores de los décimos del billete de la Lotería número 5.893, premiado con 100.000 pesetas en el último sorteo. La primera noticia se supo al ser depositado el bi-llete entero en el Banco de España por el corredor de comercio don Baldomero Andréu, al cual, por este motivo, se creía que era el agraciado.Interrogado dicho señor, dijo que el billete completo lo compró el día 26 de marzo el comandante de Infantería don Raimundo Hernández Comes, al lotero ambulante Salustiano Muriel, en el caféßecedas, instalado en laplaza Mayor. No dió participación a nadie. El afortunado tiene ocho hijos, el mayor de los cuales es el conocido propandista ca-tólico don Venancio Hernán-

***** tea usted todes les dias EL PAIS

(Campo de la Ciudad Jardín).

El domingo, 9 de abril

A las cuatro de la tarde

ATHLETIC CLUB, de Motril

(Vencedor del Athlétic local, en Motril)

CONTRA

ATHLETIC F. C., de Almería

(Partido de revancha)

González Matallana | E L El señor

---- « O » ----

Procedente de Madrid, donde reside, hemos tenido el gusto de saludar en esta al culto abogado y buen amigo nuestro don José González Matallana que viene a pasar unos días en esta capital donde pasó algunos años y dejó muchos amigos.

Sea bienvenido.

Dinero para reparación de monumentos

Madrid, 5-6 tarde.-Hoy se publica en la «Gaceta» una disposición autorizando el libramiento de la cantidad de 45.000 pesetas para obras urgentes en la Mczquita, de Córdoba.

También se autoriza un libramiento de 2.016 pesetas para reparación de la iglesia de San Francisco, de Pontevedra.

アクラクリ ハイト アカリア・ア RESTAURANT LA CAMPANA

Cocina higiénica y selecta.-Prontitud y esmero.

Las huelgas de Córdoba

Córdoba, 5, 7, t.—Siguen en huelga los panaderos.

Se ha agravado el paro de los

Las calles aparecen llenas de tachuelas y clavos para impedir la salida de los automóviles, retirándose los taxis» de todas las paradas.

Han ocurridos leves incidentes que fueron sofocados pronto por la Guardia Civil. ******

> La República, se sintetiza en esta triología: Fraternidad entre los seres humanos, sin distinción de Razas ni sexos. Libertad de pensa-miento para todas las ideas. La República, no es un régimen de castas. Pedimos la igualdad, ante las leyes, de todos los ciudadanos.

Estado general atmosférico del día 5 de abril de 1933, a las

Desaparecen por Rusia las presiones bajas del Báltico, y la depresión del Norte de Azores pierde intensidad y vuelve a acercarse al archipiélago.

Se segmenta el anticición de Europa, formando varios nublos sobre nuestra Península y sobre Francia e Inglaterra.

En toda Europa el tiempo es bueno, aunque aún hay nubes en Inglaterra y Alemania.

Por nuestra Península está el cielo limpio de nubes y los vientos en calma o flojos.

Temperaturas extremas de España en las últimas 24 horas: máxima, 25° en Cáceres y Huelva y mínima 0° en Te-

En Madrid: máxima 23°3 y minima 8°6.

Tiempo probable hasta el día 5 a las siete horas: Toda España vientos flojos o en calma y cielo claro; algunas niebríco.

クリクリンクリンクリクリ JOSE ESTEBAN NAVARRO

Especialista en enfermedades de

OIDO, NARIZ Y GARGANTA Otorinolaringólogo del Hospital

provincial Horas de Consulta de 9 a 11

y de 3 a 5

Telefono, 1-9-6 BULEVAR, 61

グリンク・アク アクリング・アイ

Este periódico no admite entradas de favor en teatros ni cinematógrafos ni en espectáculos de ninguna clase y dará libremente su opinión sobre ellos, con toda corrección y veracidad.

Los mejores calcetines y más baratos, se venden en

CASA ROSALES

Tiendas, 4

Almería

TALLERES

Francisco Oliveros, S. A.

ciones metálicas :-: Tinglados. Puentos :-: Entramados :-: Toda 🚪 res Mecánicos :-: Fundiciones. clase de estructuras metálicas Piezas de forja para ferrocarri-

Fábrica de vagones :-: Construc- # Oil y Blesel Oil hasta doce mil toneladas :-: Talleres Construcsegún plano :-: Tanques para fuel 🛘 -- - les y tranvías - ---

Estos talleres ocupan una extensión de diez mil metros cuadrados con vía de enlace con los ferrocarriles del Sur de España. Titulo de Productor Nacional expedido por el Consejo de la Economia Nacional

Telegramas) Oliveros Fundición Teléfono Interurbano 146

ALMERIA

Las campañas contra Alemania

Algunas importantes casas de comercio alemanas han dirigido a sus clientes españolesmuchos de Almería la han recibido-la siguiente circular:

Después de haberse efectuado un cambio en la administración política alemana, hemos venido observando con disgusto que en la prensa extranjera de muchos países ha nacido una encarnizada campaña contra el régimen del nuevo gobierno nacional, que de día en día está perjudicándonos ante el mundo eivilizado.

Nosotros, como comerciantes alemanes, no podemos quedarnos callados ante tales calumnias, que proceden de hombres irresponsables, siendo su fin el perjudicar los intereses de nuestra Patria y comercio en

general.

Por lo tanto, habiendo leído las grandes atrocidades que esa gente emplea para perjudicar a nuestra nación, como comerciantes de gran experiencia, y viendo que siguiendo este camino los calumniadores pueden perjudicar en gran manera las relaciones comerciales alemanas con los demás países, protestamos enérgicamente y no toleramos que se siga por ese eamino. Por consiguiente, nuestro deber patriótico nos obligaa decir austed, así como a nuestros amigos particulares, que todo lo publicado en la prensa extranjera ha sido una pura fantasía, y agradeceríamos de su parte que en cualquier momento que se le presente la ocasión revoque tales calumnias, según las manifestaciones que a continuación le exponemos:

El cambio del régimen, a pesar de su fuerte extensión, se desarrolló con disciplina ejemplar, no habiendo tenido que lamentar ninguna alteración de orden miblico, m asesinatos de alemanes de origen judio o de súbditos de otros paises, así como la invención difamatoria de los muchisimos muertos en Hamburgo.

Podemos asegurar que desde hace mucho tiempo no ha habido en Alemania tanta tranquilidad y tanto órden como desde que está actuando el actual Gobierno Nacional. E tráfico por las calles y el desarrollo de la vida comercial se dectúan diariamente sin ninguna perturbación; así como tampoco los negocios o tiendas de los comerciantes judios se han visto obligados a cerrar sus puertas. Estos han podide trabajar tranquilamente en sus negocios. Ahora bien, caso que se llevase a efecto la determinación del Gobierno actual haciendo el «boycot» contra el negocio de los semitas, esto seria unicamente una media de defensa contra la campaña anti-alemana que desarrollan estos elementos en el extranjero. Por otra parte, contande con la disciplina absoluta cameteristicas del nuevo Goberno Nacional, podemos asegurarle que en ningun caso ocurrirán malos tratos y atropellos personas de la raza judía. pio interés de los mismes judíos alemanes es que termino cuanto antes posible esta cruel campaña, que se está fementando en contra de mestra querida Pátria, para que sus intereses en ésta sean respetados, como los de los camás subditos alemanes y que pue-dan retirarse las medida que el Ministro de Gobernación pu-diera tomar en contra decilos.

La detención y el encuelamiento de los jefes compistas y social-demócratas, que a go-bierno tuvo a bien ordena, se han efectuado, primeramente para la tranquilidad y duri-dad del país y evitar tod agitación y conspiración con el nuevo régimen y en segundo ugundo lugar por la irregari-dad del desempeño de sur ar-gos. Estos detenidos policios querida Patria».

Una representación promueve un ruidoso pleito

El pueblo suizo no se muestra muy complacido con verse representado en películas de p r o d u c ción norteamericana. Hace unos cuantos años se filmó una gran película titulada «Guillermo Tell» que -fué recibida eon gran entusiasmo por el público de todos los países, pero al ser presentada ante el público suizo éste la rechazó violentamente. Igualmente fué recibida con grandes críticas otra película, cuyo argumento tiene lugar en Suiza, y que se titula «La eonquista del Matterhorn». Actualmente es

sido presentada. Esta película está basada en una novela del escritor suizo J. C. Heer, muerto hace unos años, y realizada por una importante casa productora de

otra nueva película, «El Rey

de Bernina», la que ha origina-

do protestas indignadas en to-

das partes del país donde ha

Hollywood. Los derechos para impresionar la novela de Heer fueron otorgados contra la voluntad de las dos hijas del escritor, que ahora han presentado demanda judicial contra la casa productora de la película.

Las escenas de la película no fueron filmadas en Suiza, sino en Alaska y, por lo tanto, no tienen ambiente ni escenografía característicos de Suiza. Es muy posible que los productores no pensaran nunca que la película podía ser representada en Suiza y confiaran en la ignorancia que de dicho país tuviese el público.

Pero ahora resulta que «El Rey de Bernina, ha sido presentado ante un público suizo que, naturalmente, no ha reconocido ninguna de las escenas naturales que desfilaban ante sus asombrados ojos y que se ha sentido indignado al verse tan mal comprendido en los estudios de Hollywood.

Hace unos dias un nutrido grupo de estudiantes desfiló por las calles de Zurich, en manifestación de protesta contra la presentación de la película. Después de recorrer las calles principales de la ciudad se dirigieron al teatro, donde se presentaba la película, entraron en él en actitud levantisca y lograron que se interrumpiese la presentación de la película «El Rey de Bernina». Después continuaron la manifestación por las calles de la ciudad cantando himnos patrióticos.

La película que tantas protestas ha originado ha sido quitada de los carteles de Zurich.

no han sido maltratados bajo ningún concepto. En vista de lo que la prensa extranjera venía publicando, el Ministro de la Gobernación invitó a los representantes de la prensa extranjera residentes en Berlín, a que visitasen a los señores detenidos, haciendo constar todos los visitantes, que el estado de los detenidos era bueno y que estaban bajo un régimen celular político.

En vista de que la prensa extranjera no se abstiene de publicar calumnias en contra del nuevo régimen, llamamos la atención a Vd. aunque todas nuestras explicaciones que más arriba detallamos son de nuestra propia iniciativa y no bajo la influencia de nuestro Gobierno, por lo que lamentamos de todo corazón todo lo que está ocurriendo.

Le quedaríamos agradecidos si en cualquier ocasión u oportunidad deshiciese todos aquellos aquellos rumores falsos que desgraciadamente vienen publicándose contra nuestra

Notas de Hollywood

Lou Tellegen, después de algunas risueñas vicisitudes estéticas y con el rostro deteriorado a raiz de las mísmas, se ha dedicado a escribir sus memorias como cualquier otro personaje célebre. El primer volúmen lleva el título: «Lasmujeres han sido bondadosas»...

Su esposa, en cambio, sale acusándolo de toda una serie de violencias y pide a los jueces una indemnización de varios millares de dólares, por haberla abandonado con su

La flamante cuarta esposa de Paul Whiteman, el creador del jazz, es Margarita Livington.

Polly Moran se acaba de achatar la nariz en un accidente automovilístico. Como es de suponer, ha demandado al causante de tal calamidad, haciéndosela pagar tan caro como lo hubiera hecho Cleopatra. Con esos dólares, Polly se hará helenizar por un afamado ciru-

En su testamento, Mary Pickford dispone que sus películas sean destruidas despues de su muerte. (Hay algunas estrellas que, si les fuera posible, pedirian que esto se realizara aún en vida de ellas).

Ha resultado todo un fracaso, en los Estados Unidos, la exhibición de «El millón», de René Clair.

***** Un cuento diario

HELADO

Tal vez no fuera de mucha edad la Señorita Gantellier en la época en que me daba lecciones de Historia y de fran-cés. Pero yo solo tenía ocho años y todas las personas que habían cumplido los cincuenta me parecian viejas.

La senorita Gantellier era alta y gruesa. Venía a casa tres veces por semana, de cuatro a cinco ¡Qué larga era una hora, cuando tenía que dar clase!

Algunos dias respondía a sus preguntas con una rapidez mecánica; otras veces toda la inteligencia que tenía salía brúscamente y me quedaba con la boca y los ojos muy abiertos. Y la señorita Gantellier repetia y gritaba sus preguntas como un cartero en casa vacía.

Otras tardes era peor, pues, dando vueltas sobre mi taburete, como un saca corchos, parecía concentrar mi atención con una energía terrible, frunciendo las cejas y apretando los labios. Sufría visiblemente por no escuehar.

De pronto, se establecía el contacto entre la pregunta y la respuesta, y al oir: ¿Qulén ganó la batalla de Vouillé?, contestaba: «Clodoveo», en un tono apresurado y desdeñoso.

Papá dispuso un día que ea-da vez que aprendiese bien la lección, mi profesora y yo iríaa temar helados.

Ibamos los dos a la confitería. Yo tomaba un helado de chocolate; mi institutriz, de vainilla. Entonces a ella le tocaba el turno de aislarse del mundo.

Terminaba antes que ella y podía observar cómo saboreaba con los ojos cerrados, casi en éxtasis, el grato sabor de la vainilla helada.

Desde aquel día siempre dí las lecciones admirablemente. La señorita Gantellier, durante los sesenta minutos que me consagraba, era muy rigurosa, pues la perspectiva del

mi alma vagabunda. 🕔 Pero cuando llegaban papá

helado no había disciplinado

Guerra a los relojes

El tiempo debe regularse como medida de capacidad, no por sus dimesiones interiores, sino por lo que contiene.

Hay dias largos que encierran menos acontecimientos que un rápido minuto y minutos que encierran la alegria o dolor de toda nuestra vida.

El tiempo puede compararse con ura gota de agua con jabón que, soplada por un canutillo de paja, se infla y se hace del tamaño de la cabeza de un niño, y es tanto mayor euanto más hueco. Por otra parte, esa division del tiempo, matemática a la vez y falsa, ha quitado mucha poesia al lenguaje. Sin los relojes, para adivinar cierta parte del día, diriamos: «El sol sube por detrás de aquellos montes». Gracias a los relojes se dice: «Son las seis de la mañana.» Mas tarde, en lugar de pensar que el Sol lleva la mitad de su marcha, pensais en que las dos agujas de vuestro reloj se encuentran sobre un doce, en números árabes o romanos.

Porla tarde decis: «Las siete» sin los relojes todos los días tendríais que hacer nuevas observaciones. El Sol desaparece detrás de las nubes rojizas. No hay en el cielo ya más que una tinta de oro pálida y pensariais en la mano invisible que toca los complicados resortes del Universo.

El reloj, además, lleva la pre meditación en todos los actos de la vida. Es un tirano que os prescribe el hambre, el sueño, el reposo y el trabajo. Es también una reconvención continua por nuestra falta de exactitud. Jamás hemos mirado un reloj sin apercibirnos que nos habíamos retrasado.

Por eso los que comen cuando tienen hambre, los que duermen cuando se clerran sus ojos y se dejan llevar por la corriente de la vida, viven mejor, sin que por ello mueran antes de la hora señalada en su destino. J. RODRIGUEZ

****** v mamá al acabar la lección, la profesora respondía invariablemente:

-Hoy ha sido una clase bien aprovechada.

Y nos íbamos a la confitería. Un día fui peor que nunca. Habia mojado el dedo en la tinta, había mascado papel y hahabía sido incapaz de terminar los nombres más conocidos cuya primera y segunda shabas me indicaba generosamente la señorita Gantellier.

Al final de la clase me había dado cuenta de que el veredicto sería condenatorio, y entonces, temeroso de oírlo formular, me adelanté y, con lágri-mas en los ojos, grité a mi padre en cuanto le vi aparecer: --¡Hoy he sido malo, papá!

--¡Ah!--dijomi padresingran convicción.

Pero, esclavo de los principios, añadió: -Entonces hoy no habrá he-

Siguió al fallo un gran silencio. De pronto, pareció descender del cielo una voz de bon-

dad, de suprema indulgencia: -Perdonele usted, señor. No ha sido malo, sino atolondrado. Otra vez será más dócil y más atento...

Papá, cuyo único deseo era cesar en su severidad, sacó del bolsillo el dinero para pagar los helados.

Salimos la profesora y yo. Iba a mi lado, enorme y silen-

Al fin se decidió a hablar: -En lo sucesivo tendrá muy presente que no es usted el encargado de decir si estoy o no satisfecha de su conducta. Yo soy el único juez, y tengo edad bastante para decirlo.

TRISTAN BERNARD

+++++++++++++++++++++ Anúnciese en EL PAIS

PANORAMAS

ORGIVA

rra de aquel eastizo ministro del rey, que se llama Natalio Rivas. Llegamos a la puerta del Hotel Mirasol, bajo el palio de las enredaderas y de las parras.

Antes que nosotros, ha llegado nuestra conocida, la dama francesa que vimos pasar en Albuñol, Parece esperarnosjeso quisiéramos nosotros!—a la puerta misma de la casa. Y signe dibujando en su boca, radiante de alegría y de color, aquella sonrisa que nos trajo preocupados.

¿A quién sonrie?-- decimos otra vez-¿Alapaisaje? ¿A nosotros? ¡A todo el mundo! ¡Al sol, a la vida, a los pájaros, al aire, a la chicuela que recoge su parvo equipaje!

¿Por qué tienen las francesas ese encanto, aunque no sean bellas? Digamos aquí que la protagonista de esta pequeña aventura rural no es soberanamente hermosa. Tiene la boca grande y sensual y este ya es un adorno apreciable; los ojos pequeños, pero vivarachos; la nariz respingona, como una interrogación; los pies grandes y el tobillo grueso. Y, a pesar de todo, mirando su conjunto, es una mujer encantadora.

Viene con su padre—un viejo coronel, que debe ser de inválidos—a visitar España. No saben hablar español, pero el idioma francés lo habla cualquiera y nosotros lo conocemos tan perfectamente como un fígaro modernista.

Les servimos, pues, de intérpretes. Les señalo los itinerarios que han de seguir, les marco los hoteles donde han de albergarse en Granada, en Madrid, en Toledo, en Salamanca

Ya estamos en Orgiva, la tie- | y en Barcelona. Y hablamos de toda esas bellas ciudades.

Y también de París, con ella. El viejo militar, sentado frente al sol de primavera, no quiere seguirnos en el paseo que hemos iniciado. Y es ella la que me acompaña por las enmaranadas calles del pueblo.La gente nos mira, haciéndose cábalas, mascullando comentarios que, por desdicha mía, no tienen realidad ninguna.

Y, ya lo hemos dicho, hablamos de Paris, de sus bulevares, de sus mujeres locas, de sus hombres, poco interesantes. Ella vive, ahora, en Orán y pasa temporadas en esa divina ciudad de placer—la mejor del mundo—que se llama Tánger. Más en ningún sitio está bien ni se siente feliz esta doncella soñadora que tiene flebre ambulatoria; y en eso coincidimos bastante.

En una empinada cuesta, me ha cogido del brazo con despreocupación gentil. Los españoles somos demasiado bárbaros y no sabemos soportar estos choques. Yo no le agradezco esa confianza martirizante.

Volvemos al Hotel Mirasol. La comida nos espera con la imperiosa necesidad prosáica del yantar cotidiano. Ella sonrie siempre y nos mira francamente.

Pero no pasa nada. Una hora después, nos hemos despedido para siempre. Ya no hablaré más con ella de París, ni de Nueva-York, ni de Bruselas, ni de Marruecos, ni de su propia vida, inquieta y soñadora, que vale todo un mundo.

SIXTO ESPINOSA OROZCO

Orgiva, lunes.

Herencia de Gautier

Las obras de Teófilo Gautier acaban de pasar al dominio pú blico, es decir, que cualquiera puede editarlas, sin entregar un centavo a los descendientes del poeta. Aunque fueran viejos y estuvieran en la miseria, el nombre del antepasado no les pondría al abrigo de la necesidad.

El buen Gautier jamás gano dinero con sus libros. Los «Emaux et camées» en su edición original costaban veinte centimos (en el año 1852). ¡Y dieron al autor menos de trescientos francos! Hoy ha sido publicada la edición definitiva, seguida de poesías escogidas, y la casa Larousse, por otra parte, há reunido en cinco volumenes las obras más conocidas del escritor, en prosa y en

Tienen su sitío preferente en las bibliotecas, sea cual sea la opinión que se tenga del poeta, del novelista y del bri-Îlante critico de arte y de teatro que fué.

Era un pagano místico, pero también era de los más delicados orfebres de las letras francesas. Tenía el respeto del idio ma y el culto por Víctor Hugo.

Era Gautier quien decia, fiel a la devoción de su juventud: «Si encontrara un mal verso de Víctor Hugo, no me atrevería a confesarmelo a mí mismo, ni aun por la noche, solo, en un

sótano y sin luz». No puede llevarse más lejos el fervor literario.

No es preciso buscar en «Los manuales» un juicio verdadero sobre Teófilo Gautier. La última generación lo ignora y la precedente se expresa así, desdenosamente, por intermedio de la pluma de Lanson.

«Ni lírico ni orador; tiene el aliento corto, la inventiva pobre, la sensibilidad nula y la inteligencia mediocre». Después cerle al señor Lanson el mérito | República.

de no haber declarado, para mayor abundamiento, que Gautier escribía mal...

Fué, en verdad, un artista perfecto, cuyo desarrollo no se terminó al pié de una encina. Como también era pintor, sacrificóse demasiado al color y a la forma, pero esta razón no es suficiente para tachar su cerebro de indigencia. Tenía la manía descriptiva, y sobre todo en sus «Impresiones» de viaje» es donde puede uno percatarse de esto, que no se puede considerar un defecto. Era aficionado a decir: «Soy un hombre para quien existe el mundo exterior»...

La superficie lo atraía más que la profundidad y la riqueza de su vocabulario le permitía describirlo todo.

Tenía una memoria extraordinaria para las palabras y los términos técnicos acudían a su paleta al primer llamamiento.

Se ha dicho que se había servido mucho del «Diccionario de términos técnicos» de Alfredo Souviron. Pero esta obra apareció en 1867, esto es, cinco años antes de la muerte de Gau tier; no había esperado su edición, para escribir sus «Notas de viaje», sus novelas, sus poemas y sus folletines.

Valle-Inclán, conservador ---«O»---

El ilustre autor de las «Sonatas», uno de los más vigororosos espíritus liberales de nuestra época, que luchó gallardamente contra las últimas Dictaduras, se digustó mucho al oir a uno de sus amigos, que le decia burlonamente:

-Usted será conservador. No podía suceder tal cosa en un hombre profundamente izquierdista—pensaba don Ramón y creían sus amigos.

Pues hoy Valle-Inclán es, en efecto, conservador... de Mu de esto, sólo hay que recono- seos, gracias al Gobierno de la

Diputación de Almería — Biblioteca, País, El (Almerí

DR. FRANCISCO SORIANO

Profesor del Instituto Rubio y de

la Facultad de Medicina de Madrid

Médico de Guardia Municipal, por oposición.

MATRIZ - PARTOS Y CIRUGÍA GENERAL

Modernisimas instalaciones de Rayos X - Diatermia, Rayos Ultravioleta, Depilación, etc.

RICARDOS, 4

Teléfono 2-0-7

Consulta de 9 a 12

Las maravillas del mundo Gon la más absoluta perfección oireis la más lejanas emisoras mundiales con

el nuevo receptor PILOT

De 7 válvulas para ondas extra-cortas y normales. Las radios que dan el alma de la música

Pida hoy mismo una demostración a su Representante Exclusivo para Almería y su provincia

MANUEL MOYA

CAMARAS, 14

Teléfpno, 2-8-2

Laboratorio de analisisclínicos e Instituto antirrábico

Dr. Eduardo Pérez Cano Autorizado por el Instituto Nacional de Higiene

Análisis de sangre, esputos, orinas y demás productos biológicos. Consulta de lesionados por animales sospechosos de hidrofobia, diagnóstico revelador de la rabia. Tratamiento antirrábico.

De 3 a 5.-Eduardo Pérez, 7

DR. JUAN J. GIMÉNEZ

DIRECTOR DE SANIDAD DEL PUERTO TOCÓLOGO MUNICIPAL POR OPOSICIÓN

MATRIZ Y PARTOS

Consulta de 4 a 6

Sanatorio para enfermedades del embarazo, parto y matriz. Calefacción central, Jardín.

BLASCO IBAÑEZ, 26 (ANTES OBISPO ORBERÁ) MENDEZ NUÑEZ, 12

Aparatos Radio PHILIPS

VENTA A PLAZOS

Ultimos modelos con grandes facilidades de pago.

REPRESENTANTE OFICIAL

DANIEL DE SANTOS

TELÉFONO 1-8-9. - AVDA. DE LA REPÚBLICA, 2. - ALMERIA

GRAN PELUQUERIA ESPAÑOLA — DE —

ANTONIO ALCALDE DEPARTAMENTO ESPECIAL PARA SEÑORAS

Sanatorio Quirúrgico de Nuestra Señora del Pilar DOCTOR MONROY GIRUGIA GENERAL

Radiodiagnóstico

Radioterapia profunda on central y agua corriente.

Habitaciones con calefacción central y agua corriente. CONSULTA DE 1 A 10 Y DE 7 A 8

Alcalde Muñoz, 8

Teléfono 4

PLUS-ULTRA

00000000000000000**00000**

COMPAÑIA ANONIMA DE

SEGUROS GENERALES

Seguros de responsabilidad civil y combinado (a todo rices) de automóviles.

Seguros individuales contactor clase de accidentes

Seguros de vida, con intermodalidades.

Seguros de incendio, rob**e y d** poliación.

Consúltenos su caso y el seguro que desea contratar y le atenderemos cum litamente.

Representación General Almería y su provincias

Avenida de la República, 77
TELÉFONO, 2-6-5

Necesitamos, en la capital y en los pueblos de strovincia, buenos y activos Agentes.

EDUARDO PÉREZ

--- P A R T O S ----

Eduardo Pérez, 7.-Teléfono 131 A L M E R I A OCHLISTA
Consultat de 11 a 1. - Tel. 1-1-8

Avds. República, 51

mineiese en B

Chevrolet

1933

La maravilla del año

EXPOSICION ROMAY

Avenida de la República, 46
(al lado del Casino)

LA URBANA Y EL SENA

COMPAÑIA DE SEGUROS ACCIDENTES

MADRID: Peñalver, 5. - Teléfono 12960 BARCELONA: Vía Layetana, 49.-Tel. 22105

INDUSTRIALES,

COMERCIANTES,
AGRICULTORES

Aseguramos a todo su personal.

MUERTE,

INVALIDEZ, INCAPACIDAD

Previstos por ley obligatoria de 1.º de abril de 1933.

Pedir informes a nuestra central o los directores particulares de esta provincia.

Sres. Sanjuan y Cuartara

Conde Offalia, 18 y Beloy, 1

Confederación Provincial de Comerciantes e Industriales de Almería

Estando estudiándose la Constitución de una Mutualidad para cubrir los riesgos de Accidentes del Trabajo según el nuevo neglamento, esta Confederación comunica a sus afiliados y a los comerciantes e industriales de la Provincia, que la Caja Nacional de Seguros contra Accidentes del Trabajo, cubre los riesgos de incapacidad absoluta y muerte por el tiempo necesario para la constitución de la Mutualidad.

Informes en la Secretaria de esta Confederación, de 9 a 11 de la noche.

Compa**ñis de** los Ferrocarril**es** Andaluces

Servicio de trenes de viajeres Servicios de viajeros en trenes de marcancias entre Almería, Santa Fo y Alhama, con bi-

lletes de tercera clase.

Salida de Almería, a las 11,00 horas, llegada a Santa Fé y Alhama, a las 12,37 horas; salida de Santa Fé y Alhama, a las 16,35 horas. Llegada a Almería, a las 20,00 horas.

Tren carreo número 811 (1.*, 2.* y 3.* clase).—Salida de Almería, a las 545 llegada a Guadix, a las 531 horas (enlace para Murcis y Alicante; llegada a 1350 horas (enlace con los rásido para de la con los rásido para la con los rásidos para la contra la contra

13'50 hors (enlace con los rápidos de Madrid-Sevilla.)

Tren namero 827 (Omnibus)
da, a las 13'30 horas; para continuar en el expreso de Granada enlazando en Baeza con los expresos de Sevilla, Madrid, Córdoba Algeeiras.

Tren correc número 810, 1.*, 2.* y 3.* dec)—Salida de Baeza, a las 19,59 teras (recoge los viajeros de Córdoba, Algeciras, Málaga que palen de Granada a las 16'55 teras; (llegada de Guadix a las 11 horas (recoge los viajeros de Murcia y Alicante); llegada a Almería, a las 0'25 horas.

Tren storeso número 806, (lujo y clase).—Salida de Baeza, a la 5,00 horas: llegada a Moreden las 5,40 horas, continuando a el ómnibus número 826 oct. y 3.º clase que sale de dem estación a las 6,55 horas, y lega a Almería, las 10,25 horas

Espeliaremos con atecidos tendes los trabas que impontáneamente nos similarem pero regamen a applica a materia de la parte del

Diputación de Almería — Biblioteca. País, El (Almería). 1/1/1933, p. 4

UN GRAN CONCURSO DE BELLEZA Organizado por EL PAÍS

ひりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりり

Elección de la "Señorita Almería", de la "Señorita Provincia", de la "Señorita Simpatía" y de "Miss Guayabo".

UN JURADO, COMPUESTO DE ARTISTAS INDEPENDIENTES Y DE PERSONAS DE OTRAS PROFESIONES, ADJUDICARÁ LOS VALIOSOS PREMIOS PREPARADOS PARA ESTE CONCURSO.

Un gran Concurso de Belleza, una fiesta de alegría y de gracia, un certamen que demostrará a todos el altísimo valer de las mujeres de Almería.

JUSTICIA, BELLEZA, BUEN HUMOR Y, SIN EMBARGO, MUCHA SERIEDAD EN ESTAS ELECCIONES QUE, GRACIAS A DIOS, NO SE PARECERÁN A LAS POLÍTICAS.

Pronto daremos detalles.—Lea todos los días EL PAÍS.

CONTROL OF STATE OF S

Gran Concurso de Belleza organizado por EL PAIS

Votación para seleccionar las bellezas que se presentarán al Jurado

Don ec	on domicilio
•••••	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,

VOTA

Para Srta. Almería a » Provincia a

» Miss Guayabo a

Almería de de 193....

tros teléfonos, 2-6-5 y 3 - 8 - 3, usted puede quedar subscrito a EL PAIS o comunicarnos sus órdenes de anuncios o darnos sus quejas o sus noticias. No lo olvide usted.

DOCTOR VICTORIANO LUCAS ESPINOSA Radiólogo del Hospital Provincial por oposición

Diatermia, corrientes galvánica-farádica, galvano-farádica, etc. RAYOS X

Avenida de la República, 43 Consulta de 2 a 4 - Teléfono 223 <u></u>

El Presidente de la República Argentina, se dirige a los agricultores

La Secretaria de la Presidencia de la nación argentina ha dado a conocer el texto de un manificato, que el Presidente de la República dirige a los agricultores del país, el que di-

«Con motivo de la prédica que se intensifica entre los agri cultores de ciertas provincias para inducirlos a realizar de inmediato una lurelga agraria, el presidente de la nación cree de su deber, en las actuales cirgunstancias por que atraviesa el país, dirigirse a esos esforzados hombres de labor y hacerles una patriótica incitación. Los incita a desoir el inoportuno, peligroso y malintencionado consejo, que solo puede ser dado por los que se sitúan completamente al margen de la realidad argentina, cuyas dificultades estamos tratando todos, gobierno y pueblo, de vencer en la mejor forma posible. «El presidente de la nación

sabe cual es la situación de la agricultura nacional. Por eso ha ordenado que se organice la ayuda pecuniaria para que puedan seguir viviendo y trabajando los agricultores que han sido más duramente castigados. Sabe que será necesario adoptar, posiblemente, algunas medidas legislativas sobre arrendamientos abusivos. y las que mejoren las condiciones del crédito rural, y en el estudio de ellas, ya emprendido por el ministerio de Agricultura, está dispuesto a aceptar la colaboración de los propios interesados. Pero una huelga agraria seria en estos momentos una nueva causa de miseria para los agricultores mismos, una insospechada y grave perturbación económica y un incentivo, acaso, a des-órdenes de otro género. El Po-

der ejecutivo no podrá mirarla con el criterio corriente y limitarse a guardar el orden. Una huelga agraria es destructiva de valores económicos y es deber del gobierno impedir que la comunidad sufra por causa de esta destrucción. Si el movimiento se produjera ape-sar de esta cordial advertencia, el poder ejecutivo se veria obligado a adoptar las medidas que estén a su alcance, para dominar la insensatez.

El presidente de la nación confía en el buen sentido, no desmentido hasta ahora, de los agricultores, en su espíritu de orden yen su deseo de no crear complicaciones artificiales e innecesarias, y espera que esta citación, hecha lealmente y conespiritu fraternal, será bastante para disipar las prédicas desgraciadas y mantener a los hombres del campo en la serenidad indispensable para sa labor y la marcha regular del país. Así lo desea de todo ecrazón. -- Agustin P. Justo, presidente de la nación.

SERRIN DE CORCHO ARMSTRONG

Disponible en el Almacén de Agencia Maritima ROMERO HERMANOS

ALMERIA

LA UNIÓN Y EL PÉNIX ESPAÑOL COMPAÑÍA DE SEGUROS REUNIDOS

Seguros de ACCIDENTES DEL TRABAJO con arreglo a la nueva Ley, para toda clase de obreros y dependientes.

Pólizas de VIDA (rentas, dotes y otras modernas combinaciones.) Seguros de Incendios, Automóviles, Accidentes Individuales, Marítimos, ROBO TUMULTO, SAQUEO y otros.

Agente productors

EDUARDO LIMONES SANES Calle de Beloy, 2.-ALMERIA

EXTRANJERO

Un Comité de acción

Berlín 4.- La Asociación Nacional de judíos alemanes, la Asociación de ex combatientes judíos y otras Asociaciones de iuventudes israelitas han fundado un Comité de acción, integrado por israelitas alemanes nacionales.

Este Comité protesta contra las farsas noticias que circulan en el Extranjero y se propone luchar activamente para lograr una colaboración positiva do los judíos alemanes de sentimiento nacional con el Gobier-

Motin militar en Pekin

Pekín, 5.—Trescientos soldados que se habían amotinado han sido encarcelados después de un combate, en el que perecieron 30 de ellos.

Reina tranquilidad en Pekin.

Los japoneses en la Gran Muralla

Londres, 5.—El corresponsal del «Times» en Mukden anuncia que los japoneses han reconquistado ayer mañana Chi Men Chai, al Sur de la Gran Muralla.

Mayoria hitlerista

Berlin, 5.--La nueva Dieta de Baviera estará compuesta por 48 representantes del partido nacional-socialista, 30 populis-tas bávaros, 18 socialistas, einco nacional-alemanes y cinco representantes de la Liga Agra-

En la nueva Dieta no estará representado el partido comu-

Golpe de Estado en Siam

Bangkok, 5.— El rey ha disuelto la Asamblea Nacional y ha nombrado un nuevo Consejo de Estado, que funcionará hasta que sea posible convocar nuevas elecciones. Todos los ministros apoyan la decisión del rey, encaminada a poner un freno a los extremistas, que intentaban aplicar el comunismo en el campo, intento que, tratándose de un país eminentemente agrícola, habría representado la ruina.

Han sido colocados centinelas en todas las legaciones para el caso de que se produjeran desórdenes.

Un farmacéutico envenena a cuatro enfermos y se suicida

El Cairo, 5.—Un farmacéutico de Hissa, en lugar de sumi- peligro comunista.

nistrar las medicinas que habían sido recetadas por un médieo, en relación con una enfermedad contagiosa, entregó un producto venenoso.

Cuatro enfermos a los que se habia suministrado el medicamento han perecido, después de horribles sufrimientos.

Al darse cuenta de su error, el farmacéutico se ha suicidado.

La próxima travesia del Atlan-

Rabat, 4.-El aviador Verneilh se encuentra en esta de retorno de la Isla de Cabo Verde, adonde scompaño al aviador Mermoz para establecer un campo de aviación en la isla de Mayo pera el «Arc-en-Ciel» en su viaje de regreso de América. El aviador Verneilh saldrá mañana en avión para Argel. Ha declarado que Mermoz saldrá de Natal a bordo del «Arc-en-Ciel» para atravesar el Atlántico hacia el Este y hará sólo en este viaje dos escalas: la mentada de la isla de Mayo y la de Casabianca.

De Casablanca ha salido ya el «Areopostale V» para la isla de Mayo, con objeto de aprovisionar aquel depósito de combustible y lubricantes.

Mermoz tembién ha salido ya de Dakara bordo de un avión de la Compania Latecoére rum-bo a Natai, de donde saldrá el dia 7 u 8 de este mes.

La semana de 30 horas

Washington 4.—La Comisión de Trabajo de la Cámara de Representantes ha aprobado por manimidad un proyecto instituyendo la semana de t bajo de 30 horas.

Entrada probibida

Varionie 4.—Comunican de Riga a los periódicos que el Gobierno de Letonia ha prohibido la entrada y difusión en Letonia de los periódicos ele-

La policia suspende un entierro

Londres 4.—La policía ha prohibido que sea enterrado Alberto Voss, una de las víctimas de la catastrofe del City of Liverpools y no ha querido revelar las causas de esta deci-

Manifestación anticomunista in Londres

La Asociación Anticomunista ha celebrado, solo en la noche de aver, cincuenta reuniones, con numerosa concurrencia, procunctandose initama dos discursos anunciando el

El proceso por el asesinato de la familia imperial rusa,

por Nicolás Sokoloff, juez de ins-trucción del tribunal de Omak, que instruyó personalmente este sensacional proceso.

Traducción de SIXTO ESPINOSA

(Continuación)

nio de ella misma.

El sentimiento de su soledad, de su aislamiento, la impulsó a llamar al gran duque Alejandrovitch. Este hecho, esta llamada, son muy importantes para comprender el estado de ánimo de la emperatriz después de su separación y falta de comunicación con el emperador.

Después de la muerte de Rasputin, el gran duque Pablo Alejandrovitch, padre del gran duque Dmitri Pavlovitch, acusado de haber participado en la muerte del siniestro personaje, no podia presen- terrogatorio que le hice: que convencerse de la rea- emperador, vino a conso- en Eckaterinemburgo, du-

lor de siempre ni el domi-, tarse en la Corte sin una orden especial de la emperatriz. Y fué ella misma la que le rogó que viniese. Fué, en aquellos días, su verdadero sostén moral. Tenemos que creer que, bajo la influencia de los consejos e informes de este gran duque y la fuerza de los acontecimientos que ya comprendía verdaderamente se estaban desarrollando, la emperatriz reconoció la necesidad de otorgar determinadas concesiones al pueblo.

La camarista de la emperatriz, Zánotti, declara, con este motivo, en el in-

«La gran duquesa María Nicolaievna (hija de la Emperatriz) me decia que su madre había decidido ceder y había enviado una carta al emperador aconsejándole para que diese al país un ministerio resdestino. Además, era va muy tarde, puesto que el emperador había renunciado al trono cuando la carta fué escrita».

Desde luego, puede afirmarse que, al principio, la emperatriz no admitía de ninguna manera la posibilidad de que el emperador abdicase y mucho menos que renunciase para si v para su hijo a los derechos del trono. No crevó en los rumores que sobre tal abdicación le llegaron. Los consideraba como una provocación tal vez de elementos interesados en que la repetida abdicación se verificase. Cuando tuvo pués de la abdicación del

l lidad, tardó mucho rato en | larme y me dijo: «El puereponerse de la terrible emoción sufrida e intentaba olvidar aquel suceso hablando de otras cosas con las personas que la rodeaban.

Todas sus tentativas fueponsable. Pero esta carta | ron vanas, por su falta de importante no llegó a su | comunicación con el emperador. No perdió la emperatriz su aplomo ni su calma exterior ni siquiera al enterarse que la abdieación de su esposo era va un hecho realizado. Tuvo hasta fuerza moral para consolar ella misma à las personas de su séquito que mostraban un dolor y una pesesperación profundos. El testigo Erzberg, declara:

«La emperatriz era enteramente dueña de si misma. Evidentemente, no perdía la esperanza de un porvenir mejor. Recuerdo perfectamente que, cuando ella me vió llorar des-

blo se levantará en favor de nuestra dinastía, llamará a mi hijo Alejo y todo irá bien después».

La detención de la emperatriz tuvo efecto el mismo dia que la del emperador, el día 21 de marzo de 1917.

Fúé hecha, la detención de la emperatriz, por el general Kornilof, entonces comandante general de las tropas de la circunscripción de Petrogrado.

A esta detención no asis tió, además del general antes indicado, más que otra sola personas. El nuevo jefe de la guarnición de Tsarskole-Selo, el coronel Kobylinsky, nombrado para dicho puesto por Konilof.

Este coronel ha hecho la instrucción de las declaraciones de aquellos momentos de manera objetiva y muy detallada. Fué interrogado por mi

rante einco días consecutivos, del 6 al 10 de abril de-1919, lo que prueba que su declaración fué muy extensa y muy importante.

En presencia de este mi litar, Kornilof dijo secamente, a la emperatriz: «Majestad, me ha sido dada la misión penosa de haceros conocer la decisión del Gobierno Provisional. A partir de este momento, quedáis detenida.

La emperatriz recibió a Kornilof en una de las habitaciones de sus hijos. Después de sus palabras, Kornilof presento a la ent-Peratriz al coronel Kobylinski, ordenó a este que se retirase y quedó solo con la emperatriz.

(Continuard)

¿Se há preocupado la Cámara Uvera de reconquistar el mercado de América?

Se anuncia una Asamblea monstruo de parraleros para protestar de la Comisión Gestora.

Disposiciones sobre los frutos ágrios

Madrid, 5, 2 t.—En la «Gaceta» de hoy se publica un decreto dando las disposiciones a seguir para el consumo y ex-portación de frutos ágrios.

Estos tendrán, primeramente que ser seleccionados al pié de los árboles y en los almace-

EEn las fronteras terrestres, funcionará un servicio especial de inspección y para la expor-tación marítima se designarán puestos habituales de embarque con comisiones e inspectores de vigilancia.

***** Don Arturo ya es decano

Madrid, 5 10, (mañana).—La Gaceta» publica esta mañana un decreto nombrando de cano de la Facultad de Chara se de la Universidad de Valora did a don Arturo Pérez Mara de

Una señorita diputació un excanénigo visitarán Ameria

Corren rumores de que próximamente vendrán a nuestra capital en plan de propaganda política, los diputados radica-les socialistas senorita Victoria Kant y senor Lopez Deriga

Seguro de Accidentes del Trabajo "LA EQUITATIVA"

Compañía Anónica de Segue Riesgos Diversos, pone en con mocimiento de su clientela y

general' de los INDUSTRIALES

COMERÇIANTES y AGRICULTOR

que desde primero de abril. do patrono dueda obligado asegurar contra accidentes sus obreros, empleados, dep dientes y viajantes.

Para Informes dirijanse wa ALEREDO IBÁÑEZ

00000000000000000

NECROLOGICA

Doña Joseta Rodriguez Pan

Esta mañana ha fallecido respetable señora doña Jo Rodríguez Pardo viuda de Juan Pérez Garcia (q. e. p. El entierro tuvo lugar

tarde a las cinco y media, co tituyendo una imponente nifestación de duelo.

En la presidencia, figural distinguidas personalidades esta localidad.

A su distinguida familia y particular a su hijo don Fra cisco Pérez Rodriguez, média de esta capital, enviamos nu tro pésame muy sentido.

Más noticias del Extranjero

Un periodista inglés detenido en Berlin

Berlín 4.—Ha sido detenido el periodista inglés Catchpole en esta capital por haber difundido informaciones falsas.

La Policia ha practicado un registro en su domicilio, hallando descripciones impregnadas de odio de los últimos acontecimientos desarrollados en Alemania.

Ha fallecido la viuda del presidente Doumer

París 4.-Esta mañana ha fallecido Mme. Doumer, viuda del que fué presidente de la Republica.

****** Se cumplirá la Ley electoral

Madrid, 5, 10 m.— La «Gaceta» de hoy publica una orden circular de la Junta Central del Censo disponiendo que se cumpla la Ley electoral y que se designen los locales que han de servir para colegios electorales. Se darán preferencia a las escuelas y edificios públicos.

Los pueblos de la provincia

Carecía de licencia

Adra.-Por la Benemérita de este puesto, ha sido detenido Rodrigo Muñoz Paniagua al cual le fué ocupada una pistola, para cuyo uso carecía de li-

Le causa lesiones con una

Garcia denunció a la Guardia | afirmar que se trata de algo | robo. civil que Francisco Pérez Va- por hacer. lero le habia producido lesíones de importancia en la cabeza, al golpearle fuertemente con una vara.

Escopeta robada

Albanchez.-El gitano Diego Fernández Contreras, ha denunciado el robo de una escopeta de su propiedad.

No se sospecha quien pueda ser el autor de la sustracción.

Ladrones detenidos

Cuevas.—La Guardia civil de este puesto, ha detenido a Juan Rojas Márquez (a) Patillas y a Martin Valero, a los cualcs se les supone autores del robo llevado a efecto en una barraca de esta localidad.

La dirección de este diario se hará responsable de todos los trabajos que no vayan firmados pero, ni aún en hipótesis, nos haremos solidarios de las opiniones de nuestros colaboradores que expondrán con su firma su personal y respetable criterio o el de sus amigos pero nunca el nuestro que no delegamos en nadie.

Compre V. EL PAIS

Ecos deportivos

A modo de presentación

El director de EL PAIS hom-

bre de dinamismo tan extraordinario que ha logrado en pocos días hacer de este periódico el órgano popular de que tan necesitados estabamos los almerienses, ha tenido la gentileza, nunca suficientemente agradecida por nosotros, de brindarnos sus páginas, para que podamos en ellas dar rienda suelta a nuestras aficiones crítico-deportivas.

Naturalmente que los lectores de EL PAIS no ganan gran cosa con esta deferencia que nosotros tenemos en tanto aprecio; pero si hemos de ser sinceros y a sabiendas de nuestras escasas dotes literarias, no creemos que para comentar o reseñar los acontecimientos deportivos, se precise la templada péñola de Azorin, ponemos por ejemplo, o las alturas intelectuales de Menendez Pelayo.

Y puestos ya en el trance de sinceridades, consideramos, por otra parte, que una absoluta independencia de criterio y una voluntad decidida en pro del engrandecimiento deportivo almeriense, son títulos suficientes para aspirar a ser portavoz de la afición, siquiera sea con la garantía de imparcialidad que acreditan las páginas de EL PAIS.

Queda, pues, hecha nuestra presentación, un poco a modo de aquel que a falta de tercera persona hubo de presentarse a sí mismo, evitándose caer en la evidencia de no tener quien le presente.

Y hablemos de fútbol:

Sin pretensiones de historial, ni siquiera tratando de reflejar lo que el fútbol ha sido y es Herrerias.--Joaquín Fuentes | en nuestra ciudad, puédese

Abundan las materias primas y abunda, también, la voluntad que ha de acoplarlas en cosa manufacturada; pero es preciso, que esa voluntad se decida sin vacilaciones, sin perezas; con el ánimo firme en su noble propósito y el espíritu elevado à la alcurnia de la gran obra que habrá de significar su es-

Convencidos estamos de que los ánimos decididos se vieron en más de una ocasióu presa del desaliento ante adversidades de más o menos monta: v sabemos también, que los mejores propósitos fueron frustrandose paulatinamente ante los reveses y contrariedades de la incomprensión.

Todo eso es cierto. Pero no lo es menos, que en las luchas no habría vencedores ni vencidos si no existieran los combatientes, es decir, si al empeño de unos no se opusiera el te-

són de otros. Y si pretenden triunfar, no es camino adecuado abandonar el campo; elle implicaría ceder la victoria al enemigo o cuando menos considerarse impotente para la lucha.

Mediten estas observaciones nuestros organizadores deportivos; consideren los directivos de nuestra primer sociedad de futbol, que son como caudillos de la afición al deporte del balón, la responsabilidad moral que les obliga a guiar a esa afición, procurando allanarle

Orden Circular

Fijados definitivamente por el Gobierno los días 15, 17 y 18 del próximo mes de abril para celebrar «Los tres días de la pasa», con objeto de propagar y fomentar en España el consumo de ese producto nacional, se reitera al Consejo Superior de las Cámaras de Comercio el ruego de que con su esfuerzo y el de sus organizaciones contribuya a la realización de tal propósito, interesando de los comerciantes del ramo de la alimentación adquieran y expongan en sitios visibles, señaladamente durante esos tres días la pasa moscatel de Málaga y hagan al efecto una intensa propaganda; y que el propio Consejo recomiende a los propietarios de hoteles, restaurantes, cafés, etcétera, sirvan y ofrezean dicho producto como postres en esas fechas.

Quedan autorizados los comerciantes del ramo de alimentación para instalar puestos en la vía pública y expender dicha mercancía durante los expresados días 15, 17 y 18 de abril. con excepción de toda clase de impuestos y gravámenes.

****** Audiencia Provincial

Señalamientos para mafiana

Sala primera — Vista de la causa número 34, procedente del juzgado de Vera, contra Juan Antonio Fernández, por el delito de desacato.

Abogado, don Francisco Rovira; procurador, señor Esco-

Vista de la causa número 277, procedente del juzgado de la Audiencia, contra Juan Saez Ferrer y otro, por el delito de

Abogado, don Salvador Rosell; procurador, señor Reyes. Sala segunda.— Vista de la causa núm. 93 procedente del juzgado de Berja, contra José Piñero Navarro por el delito de disparo y tenencia de armas sin licencia

Abogado, señor R. Sánchez; procurador, señor Contreras.

******* el camino, aunque los obstáculos parezean insuperables; que no son como lo iremos demostrando.

UN NOTICION

La directiva del Athlètic, decidida a que los almerienses tengamos ocasión de ver fútbol de categoria, ha ultimado la organización de un interesantisimo encuentro entre nuestro equipo blanqui-rojo y una selección Málaga-Malagueño.

Esta selección, que recientemente se enfrentó en la vecina capital al Club Deportivo de la Coruña, está integrada por los más destacados jugadores de los citados equipos malague-

No podemos por menos que felicitar a los dirigentes athléticos por tan agradable sorpresa y aún más por las que nos tienen reservadas en esta nueva «Era del Fútbol Alme-

ANGEL-EUGENIO

Anúnciese en EL PAIS

Esta mañana fuimos recibidos en su despacho oficial de la alcaldía por el señor Oliveros Ruiz.

Hablando con el alcalde

Nos manifestó que había sido visitado por el comité del Sindicato de obreros manuales que protestaron de la parcialidad con que son entregadas las listas de trabajo y que en estas figuran obreros que no son hijos de Almería.

También nos dijo el señor Oliveros que había recibido a una representación de la sociedad Pro clima y playa a la que había cedido unas habitaciones del Ayuntamiento para la instalación de algunas oficinas de dicha entidad.

¿Y del nombramiento del guardia municipal que denun-ció el señor Torres Mullor, se había hecho sin atenerse al Reglamento, que nos dice? pregun ta un reportero.

Ese nombramiento se hizo, en efecto sin consultar con el Reglamento.

Pero fué por que este aún no se hallaba impreso.

Limpieza de pozo negro

Antonio Gonzáles Muñoz, solicita licencia del Ayuntamiento para la limpieza de un pozonegro en la casa número 41 de la calle de Ramos.

Pidiendo prórroga

Don José Ibarra Pérez, ha eursado un escrito al Ayuntamiento interesando se le concedan ocho días de prórroga para el pago de la multa que le fué impuesta a su hijo Carlos por apedrear a una casa.

Solicita vecindad

Ha interesado del Ayuntamiento Regina Pérez Pérez se le incluya en el padrón de vecinos de esta capital.

Matrimonio civil

El juez municipal de San Sebastián ha comunicado al Ayun tamiento el matrimonio de Antonio Felices García y María Borbalán.

++++++++++++++++++++ LOSIGUALES

En el sorteo de hoy de la rifa de los iguales, ha correspondido el premio al número

*

Las autoridades y particulares de los pueblos de esta provincia son especialmente invitados a exponer en estas libres columnas sus quejas y peticiones siempre que se ajusten a la verdad y los escritos que se nos manden estén redactados en forma atenta y sin persona-

Del Ayuntamiento | Cien plazas para un concurso

Madrid, 5, 11 mañana.—Se dispone, en la «Gaceta» de hoy, queden ampiadas hasta el número de cien las plazas a cubrir en el concurso que en breve se celebrará para vigilantes de caminos.

Unos ladrones de gallinas matan a un muchacho

Jerez de la Frontera, 5, 7 t.— En el sitio denominado Cañada de las Perdices, unos ladrones de aves intentaron asaltar un corral siendo sorprendidos por un muchacho, hijo del due no de dicho corral, que les dió el alto.

Los ladrones disparon sobre el muchacho causándole la muerte y huyeron sin poder ser detenidos.

El señor Morón gallea

Madrid, 5, 10 mañana.—Contestando a la encuesta de «El Liberal», el diputado cosntituyente don Gabriel Morón dice que el momento político en España debiera estar despejado pués la situación de nuestro país es mejor que la de otras

Entiende el señor Morón que la República tiene que iniciar un tono de política más iz-

quierdista. El momento más glorioso de las Cortes, considera el señor Morón que fué aquel en que el señor Besteiro, asumió las fun-

ciones de poder moderados. El porvênir político lo vé el señor Morón bastante dificil.

Un artículo de Salazar Alonso

Madri, 5, 2 tarde.—El diputa-do radical don Rafael Salazar Alonso, en un periódico, titulán dolo «Minorias republicanas y

círculos viciosos del gobierno» Destaca el hecho de que, en muchos lugares de España, el bloque contra el predominio socialista tiene a la cabeza los partidos gubernamentales, pero llegando los instantes de votar, todos parecen olvidar sus luchas.

Las minorías, afirma el señor Salazar Alonso que obstruirán todas las iniciativas del gobierno fuera de las leyes de Congregaciones y de garantías.

El nuevo ministro de Turquía

Madrid, 5 7 tarde.

El ministro de Estado, señor Zulueta, recibió hoy en su despacho al nuevo representante diplomático de Turquia en Es-

lismo, ni ofensas para nadie: Lea Vd. EL PAIS

******************************* A los que que luchan, honradamente, por la verdad y por el bien de España, les llaman los "zurdos" derrotistas. Nos enorgullece no ser gratos a esos atracadores de la olla gorda. Nuestra posición y nuestra decencia están bien claras.